

I CAN'T BREATHE



<https://cdn.unitycms.io/image/ocroped/1600,1600,1000,1000,0,0/Buqr6meivLA/9raypNcrq2z8FYAXsBMeOE.jpg>

« ***I can't breathe*** ». Ces mots résonnent très forts présentement et s'ajoutent à d'autres qui se sont graduellement estompés avec le temps. Ils s'inscrivent dans le long (très long) et tortueux (très tortueux) chemin de l'être humain vers plus d'humanisme et d'humanité.

Il semble bien que les braises de la discrimination se retrouvent chez la plupart des être humains. Pour certains, les comportements discriminatoires sont l'expression de troubles graves de la personnalité. Pour la majorité des gens, ces comportements sont réprimés, à moins de se sentir menacés, de se croire en situation d'impunité, d'être indument influencés par des pairs ou d'adhérer à des idéologies erronées.

La mort de George Floyd sera t-elle un point tournant dans la lutte contre la discrimination? Elle aura tout au moins servi à éveiller des consciences et à briser des illusions, ici comme ailleurs.

Il est troublant de penser que les comportements abusifs se manifestent si tôt. Comment expliquer qu'il y ait tant de victimes d'intimidation à l'école?

Il faudra demeurer vigilants. Il y aura toujours des irréductibles qui sauront trouver trop d'appuis pour justifier leurs comportements discriminatoires.